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Bgm Bericht seid dem 16.04.2021

20.04-- treffen im Dgh mit Vertretern des Zvo wegen Fragen zum Regenwassernetz, Otto 
und Gerd waren mit anwesend.
21.04-- Gemeindeversammlung im DGH , Themen unter anderem , Op`n Dörp 
Pflasterung, Wochenmarkt etc.
29.04-- treffen wegen Erneuerung Op`n Dörp
30.04-- Maibaum unter Coronabestimmungen aufstellen, hoffentlich nächstes Jahr wieder 
mit Fest.
03.05-- Sitzung Schulverband , Geschäftsausschuss, Hauptthema Brandschaden.
10.05-- Müllentsorgung bei den Glascontainern, ist zum Glück weniger geworden aber 
kommt dennoch gelegentlich vor.
10.05-- Sitzung Schulverband, Hauptausschuss, Auftragsvergaben etc.
14.05-- Rechnung Firma Gnutzmann, Schotter-Jelsa, für unsere Wege zum Ausbessern, 
672,23€
15.05-- Quartalsbericht E-Ladesäule, vom 02.01.2021 bis 29.03.2021 wurde 23 
Ladevorgänge getätigt, 103,50 € Vergütung für die Gemeinde.
21.05– treffen vor Ort mit Vertretern des Gemeinderates, Neddelsthörn , Grund war der 
geplante Wochenmarkt.
25.05–  Heiner Finck tritt aus gesundheitlichen Gründen , ab sofort als Gemeindemitglied 
und UWB Vorsitzender zurück, ich bedaure dies sehr, kann die Entscheidung aber 
verstehen und nachvollziehen.
26.5– Sitzung Gemeindevertreter, Themen unter anderem : Auftragsvergabe Gehweg 
Op`n Dörp, Marktsatzung , etc.
27.5– habe Ing. Büro Arne Levsen den Auftrag wie laut Angebot erteilt, dies hatten wir 
am Tag zuvor beschlossen, Herr Levsen wird die Bürgersteigsanierung und die Arbeiten 
drum herum betreuen.
29.05– treffen mit Bgm Schönberg Herrn Kococinski und Vertreter vom Labor Klaus , es 
besteht die Möglichkeit ein Coronatest Fahrzeug für ein paar Stunden jede Woche nach 
Barsbek zu bekommen, haben uns eben für den Gemeindeparkplatz entschieden, ich 
informiere nun vorab dieGemeindevertreter über diese Möglichkeit.
01.06– Testmobil steht nun täglich von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr auf unserem Parkplatz
02.06– treffen mit Wolf Mönkemeier, Vorarbeiter Kraft Tiefbau und Otto , in ein bis zwei 
Wochen sollen die Tiefbauarbeiten hier starten und es wird nun geschaut wo Plätze sind 
um Material zu lagern.
03.06–treffen mit Arne Levsen und Otto im Op`n Dörp, weitere Vorgehensweise für die 
Ausschreibungen besprechen.

07.06– verschiedene Gespräche mit Barsbekerinnen und Barsbekern geführt, es gab bei 
einigen Klärungsbedarf , z.B. Glasfaser, parken im Dorf, Gehweg .
08.06– vor Ort treffen , Op`n Dörp mit Amt , Kraft ,Otto und mir, bespreche 
welcheMaßnahmen wo stattfinden, Größenordnung, etc.
11.06-- Verkehrsschild Einfahrt Mühlenkamp/Norbert Schütt unten am Pfosten 
weggebrochen, nach Absprache mit Behörden und Otto habe ich ein neues kleiners 
besorgt und am dahinterliegenden Pfahl angebaut.
15.06-- Sitzung Zweckverband am Sandberg, Geschäftsausschuss.
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21.06– Rechnung neues Verkehrsschild inklusive Befestigung : 28,56€
22.06– defekte Kinderschaukel auf dem Spielplatz provisorisch ausgetauscht, habe mit 
Gerd gesprochen, es wird zeitnah Ersatz besorgt.
22.06– Sitzung Zweckverband, Reparatur defekter Duschen, Vermietung 
Hausmeisterwohnung , etc.
23.06– Glasfaserarbeiten / Tiefbauarbeiten gehen im Dorf zügig voran , bisher lief alles 
größtenteils reibungslos, kleinere Kabelschäden, Müllabfuhr hatte Probleme etc. habe 
Glasfaserleerrohr in den Bauhof legen lassen, wer weiss was die Zukunft bringt, 
Verlegung ist kostenlos.
Haben heute die Angebote für die Bürgersteigarbeiten Op`n Dörp bekommen, 4 Firmen 
haben abgegeben. Leider gab es negative Überraschungen , versuche bis nächste Woche 
zur Gv alles für eine Abstimmung vorzubereiten.
23.06– Verkehrsunfall Wisch , höhe Silberbergkate/Erdbeerfeld, drei Verletzte, zwei 
mussten wir aus dem PKW befreien.
29.06– Gemeindeversammlung im DGH, Themen unter anderem Auftragsvergaben Op`n 
Dörp, saubere Gemeinde 2021, Wahlen als Ersatz für Heiner Finck, Vertreter wurde Peter 
Toschke, P.S. Deutschland hat 2:0 gegen England verloren .
02.07-- aufstellen der Strohfigur 2021, trotz Corona ist es gelungen für die Schweinegilde 
zum 150. Bestehen die geplante Strohfigur aufzustellen.   
05-07–Sitzung Hauausschuss Probstei, Haushalt , neue Stellen , etc.
05.07– Sitzung Feuerwehr , neue Autos , Jahresversammlung , etc.
06.07– treffen Zvo Vertretern mit Gerd , Otto und mir im Dgh, Thema war unsere 
Regenwasserleitung , aktueller Stand der Auswertungen
07.07– Sitzung Breitband Zweckverband, Haushalt , Stand der Bauarbeiten
07.07– Sitzung Hauptauschuss Probstei , Beschlüsse der neuen Stellen , Haushalt , etc.
08.07– treffen mit Arne Levsen, die Ausschreibungen für den Bürgersteig müssen aus 
verschiedenen Gründen erneut durchgeführt werden, nun wollen wir vor Ort nochmal zur 
Sicherheit alles abstimmen im vorwege.
08.07-- treffen mit den Marktbeschickern vor Ort, besprechen der Standorte und 
Versorgung .
09.07– treffen mit Ing. Levsen um Baumaßnahmen Op`n Dörp zu besorechen.
14.07-- provisorische Beschilderung Wochenmarkt Op`n Dörp vom Ordnungsamt 
erhalten und aufgestellt, absolutes Parkverbot von 13.00 Uhr bis 19.00 Uhr .
14.07 – Blutspenden bei der Feuerwehr Probstei Nord, über 80 Spender davon 16 
Erstspender.
16.07 – erster Wochenmarkt in Barsbek, Wetter war sehr schön , Beteiligung war sehr 
erfreulich und nach Rücksprache mit den Standbetreibern waren diese auch zufrieden, 
keine negativen Vorkomnisse, ich hoffe das es sich weiter entwickelt.
23.07-- zweiter Wochenmarkt, gutes Wetter , sehr gut besucht , alle Betreiber waren 
zufrieden.
24.07-- Jahreshauptversammlung FF Probstei Nord, Wahlen etc.   
27.07-- treffen mit Landwirten und Investoren, Thema Solar in Barsbek, werde zur 
nächsten Sitzung den Gemeinderat informieren, jetztiges Ziel ist es bald eine 
Versammlung / Infoveranstaltung abzuhalten gegen Ende August.
28.07– Baustellen in Barsbek , arbeiten kommen gut voran, momentan wird der Gehweg 
Mühlenkamp aufgerissen , Seite der graden Hausnummern, hier ist für Fahrradfahrer 
momentan Geduld gefragt .
30.07-- Wochenmarkt Barsbek, gute Beteiligung, Wetter spielte mit .
31.07-- Kinderzelten auf dem Spielplatz, Ralf und Henning ist es wieder gelungen ein 
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schönes Erlebnis für die Kinder auf die Beine zu stellen !
04.08 – treffen mit Vertretern auf dem Spielplatz, Themen unter anderem : neue Geräte 
und Instandhaltung.
06.08 – vierte Wochenmarkt, weiterhin gute Beteiligung, auf Nachfrage sind die 
Betreiber zufrieden .
06.08 – unser ehemaliger Bürgermeister Herr Plischke ist in der Nacht verstorben, mein 
Mitgefühl gilt seiner Familie .


